

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

=====

MINISTÈRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES

SECRETARIAT GENERAL

=====

DIRECTION DES RESSOURCES HUMAINES

=====

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

=====

MINISTRY OF SECONDARY EDUCATION

SECRETARIAT GENERAL

=====

DEPARTMENT OF HUMAN RESOURCES

=====

DÉCISION/DECISION N° 56/22 /D/MINESEC/SG/DRH DU/OF 04 FEV 2022

Portant affectation dans les établissements scolaires des personnels retenus dans le cadre de la contractualisation des personnels temporaires et mis à la disposition du MINESEC
/To post some temporary contract workers placed at the disposal of MINESEC

LE MINISTRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES,
THE MINISTER OF SECONDARY EDUCATION,

- Vu la Constitution;
- Vu la loi n° 2020/018 du 17 décembre 2020 portant loi de finances de la République du Cameroun pour l'exercice Budgétaire 2021 ;
- Vu la loi n° 2018/012 du 11 juillet 2018 portant Régime Financier de l'État et des Autres Entités Publiques ;
- Vu le décret n° 2000/693/PM du 13 septembre 2000 fixant le régime des déplacements des agents publics civils et les modalités de prise en charge et frais y afférents ;
- Vu le décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;
- Vu le décret n° 2012/267 du 11 juin 2012 portant organisation du Ministère des Enseignements Secondaires ;
- Vu le décret n° 2018/190 du 02 mars 2018 complétant certaines dispositions du décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;
- Vu le décret n° 2018/191 du 02 mars 2018 portant réaménagement du Gouvernement ;
- Vu la décision n° 00892/MINFOPRA/SG/CAD-HOC/ST du 01 Juin 2020 portant mise à la disposition des personnels au Ministère des Enseignements Secondaires ;
- Vu la décision n° 000770/D/MINFOPRA/SG/DAG/SDPSP/SP/BPNF du 26 avril 2021 portant affectation des personnels au Ministère des Enseignements Secondaires ;

- Mindful of the constitution;
- Mindful of Law No. 2020/018 of 17th December 2020 on the 2021 State budget of the Republic of Cameroon;
- Mindful of Law No. 2018/012 of 11th July 2018 to lay down the Financial System of the State and other Public Entities;
- Mindful of Decree No. 2000/693/PM of 13th September 2000 to regulate the Travelling Conditions for Civil Servants and State Employees and dues allotment modalities;
- Mindful of Decree No. 2011/408 of 09th December 2011 to organize the Government;
- Mindful of Decree No. 2012/267 of 11th June 2012 to organize the Ministry of Secondary Education;
- Mindful of Decree No. 2018/190 of 2nd March 2018 to complete certain dispositions of Decree No. 2011/408 of 09th December 2011 to organize the Government;
- Mindful of Decree No. 2018/191 of 2nd March 2018 to complete certain dispositions of Decree No. 2015/434 of 02nd October 2015 to reshuffle the Government;
- Mindful of Decision No. 00892/MINFOPRA/SG/C.AD-HOC/ST of 01st June 2020 to place personnel at the disposal of Ministry of Secondary Education;
- Mindful of Decision No. 000770/D/MINFOPRA/SG/DAG/SDPSP/SP/BPNF of 26th April 2021 to post some personnel at the Ministry of Secondary Education;

Considérant les nécessités de service,

Considering service needs,

DÉCIDE: /HEREBY DECIDES AS FOLLOWS:

Article 1: Les personnels dont les noms suivent, retenus dans le cadre de la contractualisation des personnels temporaires et mis à la disposition du MINESEC, sont à compter de la date de signature de la présente Décision, affectés dans les établissements scolaires ainsi qu'il suit :

/The following temporary contract workers placed at the disposal of MINESEC are, as from the date of signature of this Decision, posted as follows:

CENTRE					
N°	NOMS ET PRÉNOMS/NAME AND SURNAME	GRADE	DIPLÔME	SPÉCIALITÉ/SUBJECT	
1	MFEGUE BINDZI PELAGIE	CCA	LICENCE	LETTRES MODERNES FRANÇAISES	ALLANTÉA/TO CES BILINGUE D'AKOUGOU



2	NGONO BELOBO OLIVE INGRID	CCA	MASTER I	LETTRES MODERNES FRANÇAISES	LYCEE GENERAL LECLERC
LITTORAL					
N°	NOMS ET PRENOMS/NAME AND SURNAME	GRADE	DIPLOME	SPECIALITE/SUBJECT	ALLANT A/TO
3	ABO TIDIKE ELSA YOLANDE	CCA	LICENCE	LETTRES MODERNES FRANÇAISES	CETIC DE MALIMBA
4	DALLE ESSOMBE DOMINIQUE ACHILE	CCA	LICENCE	HISTOIRE GEOGRAPHIE-ECM	CES DE WOURI BWELE
OUEST					
N°	NOMS ET PRENOMS/NAME AND SURNAME	GRADE	DIPLOME	SPECIALITE/SUBJECT	ALLANT A/TO
5	MOUNDE LAH AMIDOU	CA	BTS	COMPTABILITE ET FINANCE	LYCEE TECHNIQUE DE TESSE BANDJOUN

Article 2. Les frais de déplacement des intéressées et leurs familles (1^{er} conjoint (e) et enfants légitimes mineurs) seront pris en charge par le budget du Ministère des Enseignements Secondaires
/The travel expenses of those concerned and their families (spouse and minor children) shall be covered by the budget of the Ministry of Secondary Education.

Article 3. La présente décision sera enregistrée puis, publiée partout où besoin sera.
/This Decision shall be registered and published wherever necessary./-

Yaoundé, 04 FEV 2022

LE MINISTRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES,
 THE MINISTER OF SECONDARY EDUCATION,



AMPLIATIONS/COPIES

- MINESEC/CAB
- SEESEN
- SG/DRH/DRFM/DOVAS
- DRES CONCERNÉES
- INTÉRESSÉS/CONCERNED
- SDACL/MAIL SERVICE
- ARCHIVES/CHRONO/RECORDS